

RCEME GEMRC

Adj Nelson R. Shearer

Après plus de 21 ans de service au sein des Forces armées canadiennes (FAC) et du Corps du Génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), l'adj Nelson Shearer prendra sa retraite le 28 avril 2023.

L'Adj Shearer s'est joint aux FAC le 11 septembre 2001 en tant que technicien de véhicules. Après avoir reçu sa formation de base à la BFC Gagetown, il a été affecté à l'école du GEMRC à Borden où il a suivi le cours NQ3. Il a ensuite été affecté à la maintenance de la base à la BFC Kingston. À la fin de son cours NQ4, Nelson a été récompensé par une affectation à l'ERJFC. Il a terminé son cours NQ5 en décembre 2006.

Affecté à la BFC Wainwright en 2007, il a servi comme membre de l'équipe MRT pour les membres de l'OPFOR du CMTU lors de nombreux exercices, puis, après sa promotion au grade de caporal-chef, l'Adj Shearer a été employé comme instructeur principal pour enseigner le cours EGSE/GSE à l'école du GEMRC à Borden de 2010 à 2014.

En décembre 2014, il a été promu au grade de sergent et transféré au 2 Svc Bn, Admin Coy, à la BFC Petawawa. Après un court séjour au Bn Svc, Nelson a eu la chance d'être affecté au 2 CER à Petawawa, où il a rejoint la section des véhicules lourds pour superviser la production de l'atelier. Il a également participé à divers exercices, à la garde de ponts, à des tâches d'ingénierie, etc. Il a ensuite supervisé la production de la flotte de véhicules blindés dans la section des véhicules de combat blindés (VBC), puis il est passé au poste de superviseur de la production de la section des véhicules à roues.

L'Adj Shearer a été promu au rang d'Adj le 9 juillet 2021. Il a servi comme 2IC Garrison Support au 2 Svc Bn Maint Coy jusqu'à l'été 2022. Pour sa dernière affectation, il a été



WO Nelson R. Shearer

After more than 21 years of service with the Canadian Armed Forces (CAF) and The Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), WO Nelson Shearer will retire on 28 April 2023.

WO Shearer joined the CAF on 11 September 2001 as a vehicle technician. After receiving his basic training at CFB Gagetown, he was posted to the RCEME School in Borden where he completed his QL3 course. He was then posted to base maintenance at CFB Kingston. Upon completion of his QL4 course, Nelson was rewarded with an assignment to CFJSR. He completed his QL5 course in December 2006.

Posted to CFB Wainwright in 2007, he served as a member of the MRT crew for the OPFOR members of the CMTU for numerous exercises and then, after promotion to Master Corporal, WO Shearer was employed as a lead instructor to teach the EGSE/GSE course at the RCEME School in Borden from 2010 – 2014.

In December 2014, he was promoted to the rank of sergeant and transferred to 2 Svc Bn, Admin Coy, at CFB Petawawa. After a short stint at Svc Bn, Nelson was graced with a posting to 2 CER in Petawawa, where he joined the Heavy Vehicle section to oversee shop production. He also participated in various exercises, bridge guarding, engineering duties, etc. He then supervised the production of the armored fleet in the AFV (Armored Fighting Vehicle) section, and eventually moved to the position of Production Supervisor of the Wheeled Vehicle section.

WO Shearer was promoted to the



Arte et Marte

RCEME GEMIRC

transféré au LESC à Ottawa en tant qu'évaluateur de véhicules où il a participé à plusieurs projets. Il restera à ce poste jusqu'à sa libération le 28 avril 2023.

L'Adj Shearer est un motocycliste passionné et passe la plupart de son temps libre pendant les mois d'été à conduire sa moto, en dehors de laquelle il entretient et s'efforce d'améliorer le rendement de ses collègues.

L'Adj Shearer vivra dans la région de Morrisburg avec sa femme Shauna, son fils Ty et sa fille Ava. Il prévoit participer au programme VRPSM de la FAC et voir ce qui se passera par la suite.

Il n'y aura pas de cérémonie officielle de Départ dans la dignité (DDD), mais un repas décontracté marquera la retraite de l'adj Shearer. Veuillez envoyer vos histoires, messages, et photos à l'adjudant Steve Morissette à Steve.Morissette@forces.gc.ca.

rank of WO on 9 July 2021. He served as 2IC Garrison Support at 2 Svc Bn Maint Coy until the summer of 2022. For his last posting, he was transferred to the LESC in Ottawa as a Vehicle Evaluator where he participated in several projects. He will remain in this position until his release on April 28, 2023.

WO Shearer is an avid motorcycle rider and spends most of his free time during the summer months riding his motorcycle, outside of which he maintains and strives to improve the performance of his colleagues.

WO Shearer will be living in the Morrisburg area with his wife Shauna, son Ty, and daughter Ava. He plans to participate in the CAF VRPSM program and see what happens after that.

There will be no formal Depart With Dignity (DWD) ceremony, but a casual meal will mark WO Shearer's retirement. Please send your stories, messages and photos to MWO Steve Morissette at Steve.Morissette@forces.gc.ca.



Arte et Marte